

<https://ammar.org.ar/Centro-de-Salud-Sandra-Cabrera-10.html>

Centro de Salud Sandra Cabrera: 10 años de atención integral a Trabajadoras Sexuales



ammar.nacional

- Noticias - Secretaría General -

Publication date: Martes 13 de septiembre de 2016

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Hoy hace 10 años se inauguró el Centro de Salud Sandra Cabrera, una iniciativa única en América Latina ideada para brindar una atención integral, gratuita y libre de estigma y discriminación a Trabajadoras Sexuales.



El Centro está ubicado en La Plata, Provincia de Buenos Aires y cuenta con un equipo médico de distintas especialidades de la salud. El personal está sensibilizado para atender a Trabajadoras Sexuales y a su grupo familiar pero también presta servicios a la comunidad en general.

La iniciativa de crear el Centro de Salud surgió a partir de una encuesta sobre acceso a la salud de las Trabajadoras Sexuales realizada por AMMAR en el 2006. Según el estudio, el 88,7% de Trabajadoras Sexuales argentinas no contaba con cobertura médica y no frecuentaba los hospitales públicos por la estigmatización y la discriminación. Teniendo como base este diagnóstico, el Ministerio de Salud de la Provincia apoyó la creación del Centro de Salud Sandra Cabrera y estableció una alianza con la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina Ammar para co-gestionarlo y garantizar el acceso a la salud de las Trabajadoras Sexuales.

El nombre del centro de salud se eligió en homenaje a Sandra Cabrera, referente de AMMAR Rosario, asesinada el 27 de enero de 2004. Días previos, la dirigente sindical, defensora de los derechos de las Trabajadoras Sexuales, había denunciado la complicidad entre la policía y el crimen organizado para tratar y explotar sexualmente a niñas y adolescentes en cercanías a la Terminal de Ómnibus de Rosario. Su femicidio sigue impune.